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令和５年度向日市地域密着型サービス運営委員会要点録 

 

 

１ 開催日時 

令和６年３月１８日（月）午後３時から４時まで 

 

２ 開催場所 

永守重信市民会館 １階 第１会議室 

 

３ 出席者 

（委 員）岡田委員、髙桑委員、大橋委員、乾委員、粂委員、大森委員 

（事務局）小畑課長、勝川主席係長、菊川主任、内藤主査 

（傍聴者）１名 

 

４ 議事 

（１）地域密着型サービス事業所の整備状況・運営実績について 

（２）令和６年度介護報酬改定の主な事項（地域密着型サービス関係分）について 

（３）その他 

 

５ 配布資料 

（１）会議次第 

（２）委員名簿 

（３）地域密着型サービスの整備状況（資料１） 

（４）地域密着型サービス事業所の運営実績について（資料２） 

（５）令和６年度介護報酬改定の主な事項（地域密着型サービス関係分）について（資

料３） 

 

６ 内容 

（１）地域密着型サービス事業所の整備状況・運営実績について 

事務局から、地域密着型サービスの整備状況・運営実績について説明を行っ

た。本市が指定をしている事業所、サービス種類、定員等についての状況を行

った。向日市内にある事業所ごとの利用人数、平均年齢、平均要介護度、サー

ビス提供状況、行事の取組状況等の運営実績や、運営推進会議の実施状況等に

ついての説明を行った。 

（２）令和６年度介護報酬改定の主な事項（地域密着型サービス関係分）について 

事務局から、令和６年度介護報酬改定の主な事項（地域密着型サービス関係

分）について説明を行った。 

（３）その他 
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 事務局から、定期巡回・随時対応型訪問介護看護のせんしゅんかい訪問介護

センター上植野が長岡京市の定期巡回・随時対応型訪問介護看護のせんしゅん

かい訪問介護センター西山天王山と合併する報告を行った。 

 

７ 意見要旨 

（１）地域密着型サービス事業所の整備状況・運営実績について 

委 員： 小規模多機能型居宅介護支援事業所のサービス提供状況について、

訪問サービスの回数については、明らかな差があるが事業所からどう

説明を受けているか。 

事務局： 訪問回数が少ない事業所は小規模多機能型居宅介護のサービスを使

う中で、訪問を利用される人数がそもそも少ないと聞いています。一

方で訪問回数が多い事業所は安否確認を含め訪問を利用される利用者

が多いと聞いています。 

委 員： 向日市内２つの同じサービス種類の事業所で登録人数に大きな差が

ないため、訪問回数の差がここまで開くのは疑問に思う。 

委 員： 介護度がそこまで高くないが訪問は何の介護をしているのか。 

事務局： 安否確認も含めた訪問回数になります。 

委 員： 小規模多機能型居宅介護の介護報酬体系としては、1 人の利用者に対

して月額いくらという払い方をされてるのか。 

事務局：小規模多機能型居宅介護については、月単位の報酬になります。 

委 員： 定期巡回・随時対応型訪問介護看護の訪問回数が、４月からずっと

掲載されているが、回数が減少しており、利用人数も４人で、極端に

減っている。利用者が減る影には職員人数の減少もあると思うので介

護職員の人員体制を見てみるのを提案する。 

 

（２）令和６年度介護報酬改定の主な事項（地域密着型サービス関係分）について 

委 員： 地域密着型サービスに限定することなく、全体の在宅の部分も含め

てだが、介護職員不足が国全体で問題視されており、対策案を今回の

介護報酬でもいろいろ組まれている中で、福祉就職フェア的なものを

開催すると聞いているが、具体的に決まっているか。 

事務局： 福祉関係で就職フェアを今まで開催していなかったので、来年度は

就職フェアを開催する予定です。ただ、初めての試みとなるので、具

体的にどのくらいの規模でやる等は未定のため現在では開催のみが決

定している状況です。 

（３）その他 

委 員： 高齢者の健康寿命の延伸に貢献したいと考えたときに歯科医師会と

してできることは何かを考えている。コロナ禍前は出張で赴いて食事

前の口の体操等をしていたが、コロナになり感染症拡大防止のため往

訪を控えていた。介護は医療機関との連携体制の構築が必要になって
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くると思うので、何か繋がれる機会があれば教えてもらいたい。でき

ることできないことはあるが、歯科医師会として何か協力したいなと

いう気持ちがある。 

委 員： 定期巡回・随時対応型訪問介護看護だが、そもそも需要はあるのだ

ろうか。 

事務局： 現在、定期巡回・随時対応型訪問介護看護をお使いの方がいらっし

ゃるので、確かにニーズは少ないかもしれませんが、今後定期巡回・

随時対応型訪問介護看護が必要な方がサービスを受けられる体制を整

えておくことが重要と考えています。 

 

・次回の会議日程について、令和７年３月頃の開催を予定していることをお知

らせした。 


